

Neuer Präsident für den Schwingklub Muttenz

Am 17. November fand die diesjährige Generalversammlung des Schwingklub Muttenz (SKM) im Restaurant Saline statt. 53 Ehren-Frei- und Passivmitglieder fanden sich pünktlich im hinteren Saal ein. Die Traktanden wurden zügig abgearbeitet.

Erfreulich ist der stetige Zuwachs im traditionsreichen Verein zu erwähnen, so kann der Schwingklub Muttenz heute über 270 Mitglieder verzeichnen.

Weniger erfreulich war in der vergangenen Saison der Verletzungsbedingte Ausfall von Kranzschwinger Hasler Manuel. Trotzdem hatte der SKM in dieser Saison, so viele Aktiv- und Jungschwinger, wie schon seit Jahren nicht mehr, was eindeutig für den Schwingsport und die Jugendarbeit der Technischen Leiter spricht.

Die noch amtierende Präsidentin Anita Biedert-Vogt gab bereits im Mai nach dreijähriger Amtszeit ihren Rücktritt bekannt, sodass bereits im Vorfeld über ihren Nachfolger nachgedacht werden musste.

Als neuer Präsident stellte sich Reto Schmid zur Wahl, welcher als langjähriger Technischer Leiter Jungschwinger zurücktrat. Reto Schmid engagiert sich bereits seit über 20 Jahren mit viel Herzblut für den Schwingklub und ist deshalb genau der Richtige für den Posten. Er wurde mit einem grossen Applaus in sein neues Amt gewählt und für seine bisherige Arbeit verdankt.

Neu im Vorstand wurde als Technischer Leiter Jungschwinger, Manfred Hehlen willkommen geheissen. Der restliche Vorstand stellte sich zur Wiederwahl und wurde einstimmig in ihrem Amt bestätigt.

Der neugewählte Präsident verdankte die Arbeit der zurückgetretenen Anita Biedert-Vogt, welche so manche Türe für den SKM geöffnet hat. Ihre Medienarbeit und ihr Engagement für den Schwingsport hub er besonders hervor.

Anschliessend an die GV wurde ein feines Abendessen serviert, bei dem der gesellige Teil des Abends nicht zu kurz kam.

Daniela Rebmann, Sekretariat, Schwingklub Muttenz, 20.11.2017